
ACTA  DE LA SEXTA SESION ORDINARIA DEL AÑO 2010 DEL 
ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO “ADMINISTRACION DE 
ESTACIONOMETROS PARA LA ASISTENCIA SOCIAL DEL MUNICIPIO 
DE ZAPOTLAN EL GRANDE, JALISCO.”  
 
 
Siendo las 12:15 Doce horas con quince minutos del día 09 nueve de Diciembre 
del 2010 dos mil diez en las oficinas que ocupa el Organismo Público 
Descentralizado, con domicilio en la calle Ramón Corona número 32, Portal de 
Sandoval de esta Ciudad y encontrándose presentes por invitación hecha a los 
integrantes de la JUNTA DE GOBIERNO del O.P.D. de Administración de 
Estacionómetros para la Asistencia Social del Municipio de Zapotlán el 
Grande, Jalisco., SRA. GABRIELA PEREZ BANDALA y  SRA. MARTHA 
CECILIA COVARRUBIAS OCHOA  Consejeras representando a Casa Niños 
Corazón de Ángel, A.C   SR. JUAN FIGUEROA SALCEDO y SR. RODOLFO 
HERNANDEZ RODRIGUEZ Consejeros  representando al Hogar para Ancianos 
San José, A.C., SRA. MA. DOLORES MARTINEZ AGUILAR y  SRA. MARIA 
DEL SOCORRO NOVOA BARRAGAN  Consejeras representando a 
Voluntarias Vicentinas de Cd. Guzmán, A.C., y  LIC. SANTOS ALEJANDRO 
JIMÉNEZ CUEVAS, Director del O. P. D.  de Estacionómetros. 
 
 
Sesión ordinaria que se propone sujetar al orden del día que a continuación se 
da a conocer: 
 
 
1.-  Bienvenida a la Sexta Sesión.  
2.- Informe de Ingresos y Egresos de Noviembre 2010. 
3.- Informe de Participaciones de Noviembre 2010. 
4.- Informe y Ratificación de Descuentos de Tarjetas de Noviembre 2010. 
5.- Informe y Ratificación de Descuentos de Multas de Noviembre 2010. 
6.- Informe y Ratificación  de apoyos otorgados de Noviembre 2010. 
7.- Solicitud para dar de baja Activos Fijos del Inventario. 
8.- Solicitud de Apoyos. 
9.- Asuntos Generales. 
 
 
 
 



PRIMERO.- El Lic. Santos Alejandro Jiménez Cuevas, Director del Organismo 
tomo la palabra manifestando a todos los presentes una cordial bienvenida a la 
sexta sesión ordinaria del año 2010, donde se abordaran temas y asuntos que 
se han presentado a este Organismo.   
 
SEGUNDO.- Se dio a conocer  a los Consejeros presentes el reporte de 
Ingresos y Egresos del mes de Noviembre  del año 2010, asimismo y por el 
mismo periodo se dieron a conocer los Egresos por cada uno de los conceptos, 
donde primeramente se mencionaron los gastos operativos presentándose una 
relación de estos en forma detallada, la participación que se entrega al H. 
Ayuntamiento y la participación que se entrega a las Instituciones de 
Asistencia Social. 
 
TERCERO.- Dentro de este punto se informo sobre las participaciones que se 
otorgaron por el mes de Noviembre del año en curso a cada una de las 
Instituciones de Asistencia Social como son Dif Municipal, Casa Niños Corazón 
de Ángel, A.C., Hogar para Ancianos San José, A.C., Voluntarias Vicentinas de 
Cd. Guzmán, A.C., Pro-superación Limitados Físicos de Zapotlán, A.C., Unión de 
Invidentes de Cd. Guzmán, A.C., Cruz Roja Mexicana, Casa Hogar Mi Pequeña 
Familia, A.C., Hogar y Protección al Niño, A.C. y  Centros de Integración 
Juvenil, A.C., también se informo sobre la participación que se entrega al H. 
Ayuntamiento de Zapotlán el Grande. 
 
CUARTO.- En la Primera Sesión Ordinaria de fecha 29 de Enero del año 2009, 
se autorizo la aplicación de descuentos al pago de tarjetas o permisos de 
estacionómetros, dentro de este punto se dio el informe sobre los descuentos 
efectuados en las tarjetas o permisos de Estacionómetros del mes de 
Noviembre del año 2010, asimismo se solicito a los Consejeros la Ratificación 
de la autorización de dichos descuentos solicitud que se puso a consideración 
de los Consejeros los cuales se AUTORIZO POR UNANIMIDAD pasándose a 
firma. 
 
QUINTO.- En la Primera Sesión Ordinaria de fecha 29 de Enero del año 2009, 
se autorizo la aplicación de descuentos al pago de multas, dentro de este punto 
se dio el informe sobre los descuentos efectuados en las multas de 
Estacionómetros del mes de Noviembre del año 2010, asimismo se solicito a los 
Consejeros la Ratificación de la autorización de dichos descuentos solicitud 
que se puso a consideración de los Consejeros los cuales se AUTORIZO POR 
UNANIMIDAD pasándose a firma.   
 



 
SEXTO.- Dentro de este punto se informo a los Consejeros sobre los apoyos 
que se han otorgados por el mes de Noviembre del año 2010 con recursos del 
OPD de Administración de Estacionómetros,  con recursos de Unión de 
Invidentes de Cd. Guzmán, A.C. y con recursos de Pro-superación Limitados 
Físicos de Zapotlán, A.C., el cual se solicito la ratificación de su autorización,  
los cuales se AUTORIZO POR UNANIMIDAD pasándose a firma.   
 
SEPTIMO.- Dentro de este punto se presento ante la Junta de Gobierno 
listado de activos fijos en mal estado,  descompuestos y obsoletos para 
solicitar autorización para darlos de baja del inventario: Engrapadora de 
plástico negra (19), Sello con leyenda de recibido y fechador de plástico (22), 
Sello con leyenda de pagado y fechador de plástico gris/rojo (33), Teléfono 
color negro Telmex (46), Impresora HP (C-27), Impresora HP (C-21), Monitor 
Samsung Syncmaster 551v (C-02), Teclado Actek Mod. Num. EZ-8000 (C-16), 
CPU Microsoft Windows ME (C-22) y Monitor LCD 17´ Samsung Syncmaster 
Mod. 740 NW (C-38), así mismo se pidió que el CPU Microsoft Windows ME (C-
16), Monitor Samsung Syncmaster 551v (C-02) y Teclado Actek mod. num. EZ-
8000 (C-16) se donen a la Institución Casa Niños Corazón de Ángel, A.C, 
petición que se puso a consideración de los Consejeros que forman la Junta 
de Gobierno APROBANDOSE POR UNANIMIDAD. 
 
 
OCTAVO.- Dentro de este punto se presentaron varias solicitudes de apoyos:     
A) Mediante oficio no. DIF/DTS/796/2010 por parte de la directora del DIF 
Municipal  solicita apoyo para una silla de ruedas para el C. Ricardo Luis Juan 
Valencia Cárdenas de 32 años, persona de escasos recursos y que presenta 
fractura aplastamiento tio con laterolis tesis grado III pos traumático, 
solicitud que se puso a consideración de los Consejeros que forman la 
Junta de Gobierno APROBANDOSE POR UNANIMIDAD. 
 
B) Mediante escrito del día 02 del presente mes por parte de la Sra. Maria 
Guadalupe Sarabia Juárez, donde solicita una silla de ruedas  para su hija 
Berenice Guadalupe Álvarez Sarabia, que estudia el primer grado de primaria 
en la escuela Jesús Reyes Heroles turno vespertino, la niña presenta una 
discapacidad de lesión medular por lo que requiere la silla para poder 
trasladarse de un lugar a otro y hacer mas fácil su desempeño en su educación, 
solicitud que se puso a consideración de los Consejeros que forman la 
Junta de Gobierno APROBANDOSE POR UNANIMIDAD. 
 



 
 
C) Mediante oficio 761/2010 por parte de la Mtra. Delia Refugio González 
Gómez Regidor del H. Ayuntamiento canaliza a la Sra. Maria Alejandra Almejo 
Torres, persona de escasos recursos y solicita el apoyo con una despensa, 
solicitud que se puso a consideración de los Consejeros que forman la 
Junta de Gobierno APROBANDOSE POR UNANIMIDAD. 
 
D) Mediante oficio 764/2010 por parte de la Mtra. Delia Refugio González 
Gómez Regidor del H. Ayuntamiento solicita apoyo de una despensa para la Sra. 
Sara Rodríguez Mundo, persona de escasos recursos, solicitud que se puso a 
consideración de los Consejeros que forman la Junta de Gobierno 
APROBANDOSE POR UNANIMIDAD. 
 
E) Mediante oficios 780/2010 y 782/2010 por parte de la Mtra. Delia Refugio 
González Gómez solicita apoyo para la compra de 204 pelotas para la Esc. 
primaria Juan Escutia y 85 pelotas para la Esc. primaria Amado Nervo,  
solicitud que se puso a consideración de los Consejeros que forman la 
Junta de Gobierno APROBANDOSE POR UNANIMIDAD. 
 
 
NOVENO.- Asuntos Generales.- Dentro de este punto se informo y se solicito 
autorización a los Consejeros lo siguiente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
1.- Se informo que todas las  Instituciones de Asistencia Social que reciben 
recursos económicos de Estacionómetros han presentado los reportes de su  
aplicación al momento de recibir el cheque. 
 
2.- Se informo que el Presupuesto de Ingresos y Egresos del año 2011 se 
entregara el  día 14 de Diciembre del año en curso a la Auditoria Superior del 
Estado.  
 
 
3.- Dentro de este punto de asuntos generales se solicito la autorización para 
disponer de los recursos referente a  Devoluciones Pendientes del año 2009 y 
2010  sumando la cantidad de $20,000.00 (Veinte  mil  pesos 00/100 m.n.) para 
entregarlos al personal  en proporción del nivel que tienen y antigüedad, como 
una compensación  por su trabajo la cual se sometió ante la Junta de Gobierno 
APROBANDOSE POR UNANIMIDAD. 
 



4.- Se solicita fecha para celebrar la Primera Sesión del año 2011 de este 
Organismo, ACORDANDOSE LLEVARSE A CABO EL DIA 20 o  27 del mes de 
Enero del año 2011. 
 
 
No habiendo más asuntos que tratar se clausuraron  los trabajos de la 
presente sesión   en los términos que han quedado expresados,  quedando 
pendiente la redacción del acta para ser aprobada y firmada  y en su caso para 
la validez que le corresponde,  dándose por concluida la sesión a las 13:30 trece 
horas con treinta minutos del mismo día. 
 
  
 
 
  
_________________________ ___________________________ 
SRA. GABRIELA PEREZ BANDALA DE F. SRA. MARTHA CECILIA COVARRUBIAS O. 
Casa de Niños Corazón de Ángel, A.C.    Casa de Niños Corazón de Ángel, A.C.,   
 
 
  
 
 
_______________________   ____________________________ 
SR. JUAN FIGUEROA SALCEDO.    C. RODOLFO HERNANDEZ RODRIGUEZ  
Hogar para Ancianos San José, A.C.    Hogar para Ancianos San José, A.C 
 
 
  
 
 
________________________________ ________________________________ 
SRA. MA. DOLORES MARTINEZ AGUILAR  SRA. MARIA DEL SOCORRO NOVOA B.   
Voluntarias Vicentinas de Cd. Guzmán, A.C.   Voluntarias Vicentinas de Cd. Guzmán, A.C.   


